
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たとえば、７月 26 日（金）は・・・                

7：00～8：30 大宮公園駅 駅頭市政報告 

10：00～12：00 市内公民館子ども夏休み講座

のボランティア 

13：30～15：30 SDGｓ勉強会（都内） 

18：00～21：00 公民館についての勉強会 

たとえば、8 月 17 日（土）は・・・ 

 

 

 

 

 

 

 
佐伯かずみ（佐伯加寿美）と LINE で 
つながりませんか。かずみカフェなど 
のお知らせをいたします。 
 
 
 

10：00～12：00 （県知事選）街宣の手伝い 

14：00～15：00 地元の方からの相談への対応 

15：00～17：00 事務所（議会一般質問、障害

者スポーツの歴史資料作成） 

17：00～ 実家へ帰省 

発行/民主改革さいたま市議団 佐伯かずみ事務所 〒330-0803 さいたま市大宮区高鼻町 2-69-10 

TEL 048-729-5265 FAX 048-729-5267 

E-mail：info@kazumisaeki.com ホームページは佐伯かずみで検索 

さいたま市議会議員（1 期目） 

新人の目、市民の目線を大切に 

  佐伯かずみ 
市議会レポート（活動報告）NO.4 

 

 

 

かずみん市議会活動レポート 

  私は４月の選挙で当選してからまだ４か月しか経っていませんが、その間のことでお答えします。議会は定

例会として年間に４回開催（６月、９月、１２月、２月）。おおよそ１か月から１か月半の間行われますので議会

と議会の間は１か月半から２か月あるわけです。この間の活動についてですが、私の場合はこんな感じです。 

みんなで元気なチームさいたま市をつくろう！ 

130万人さいたま市民全員、性別、障がいの有無、国籍にかかわら

ず、全員が持ち味を生かして参画できる元気なチームさいたま市を目指

していきます。 

 

 

 

 

6月議会後、参院選と知事選があ

り、公示期間中は朝の駅頭を中

止していました。 

7月下旬から 8月上旬にかけては

お祭りが各自治会であり、初めて

参加させていただきとてもうれし

かったです。また、地元の方から

のご相談やお困りごとをお聞きし

たり、区役所・市役所にいって担

当課で話しを聞いたり、自分がも

っと知りたい分野の勉強会に出か

けたり、会派としての勉強会もこの

間数回開催されました。丸一日休

みの日はまだ 3 日ぐらいかなとい

うところです。 

Ｑ：議会のない時、議員は何をしているの？ 
・・・とよく聞かれます。その声にお答えして 

佐伯かずみプロフィール 
1959 年東京都大田区蒲田生まれ。家族からはサザエさ

（性格が）といわれている（おっちょこちょい）。成蹊大

学卒業後、転勤族の妻として 2 人の息子（芝川小・第２

東中）を育てる。趣味はインディアカというレクスポー

ツ（国際審判員資格取得）、と障がい者スポーツのボラン

ティア。好きな食べ物はおせんべいとみたらし団子。 
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９月議会  
 9月 4日より始まります。佐伯かずみは初めての一般質問に立ちます。市のＨＰでネット中継有。 

今後の駅頭活動 
  大宮駅東口（２か所）、西口（３か所）、新都心、大宮公園駅で毎月２回ずつ行う予定ですが、議

会開会中と雨天の場合は中止いたします。 

 

 

 

会派勉強会・視察 

【高次脳機能障害について】脳梗塞や事故などで脳に障害が起きる病気です。忘れっぽくなるなど

記憶障害、ミスが多いなどの注意障害、怒りっぽくなるなどの社会的行動障害、約束の時間に間に

合わないなど遂行機能障害など、日常の社会生活に制約のある状態です。「高次機能障害支援セ

ンター」にヒアリングにも行ってきました。介護と福祉をどのように的確に迅速につなげていくか、外

見からわからないことも多く、この病気に対する理解が広く必要です。 
 

【性教育について】さいたま市議会議員 60 名のうち、女性 12 人で作っている超党派女性議員の会

で行ってきました。世田谷区にあるアーニー出版にて。性と生殖の健康と権利、いわゆる「リプロダ

クティブヘルスアンドライツ」と最近言われています。発展途上国 

では、児童婚やレイプ、FGM（性器切除）などの慣習などが取り 

上げられていますが、日本では、特に教育の部分が欠けており、 

望まない妊娠、DV、LGBT、エイズなどは子どもへ正しい教育を 

行うことで防げることが多いと思いました。この会では前週にも 

世田谷市役所で、産前産後の切れ目のない支援（ネウボラ）の 

視察にも行っています(写真)。 
 

【会派視察】初日は新潟市へ。全国一位の里親制度と今年 3 月に制定された手話言語条例につい

て。手話言語条例はさいたま市でもぜひ取り組みたいと思っていること

の一つです。2 日目は村上市の屋内スケートボードパーク(写真)。政令

市でスケートボードパークがないのは、さいたま市だけです。4 月 27 日

にオープンして 3 ヶ月で 6000 人の来場者とのこと。その後産廃中間施

設が食品残渣を肥料やエネルギーに変えて農業を行なっているエネル

ギーの循環の現場へ。3 日目は新発田市で、こちらも給食などの残渣で

肥料をつくり、作物を育て、子供たちへの食育で、まちづくりにつなげる

食の循環を視察しました。(他にも勉強会が 7回ありましたが割愛いたします) 

       行政とＳＤＧｓ さいたま市が SDGs未来都市に選定 2019.7.1（内閣府） 

さいたま市が推進するＳＤＧｓは、「環境（脱炭素化とスマートシティの推進）」、「経済(交

流人口の拡大と情報発信の拠点の整備)」、「社会(市民満足度の向上とパートナーシッ

プの深化)」です。「環境」によって環境への意識が高まり「経済」によって多くの企業が 

誘致され、官民連携のもと E-KIZUNAによって電気自動車が普及することで市民の利便性が向上し

「社会」が達成されます。ＳＤＧｓについては佐伯市政レポートＮＯ.1に掲載しています、どうぞＨＰから

バックナンバーをご覧ください） 

駅で配布しているチラシはＮＯ.3 と表記されていますが、この号はＮＯ.4 の間違えです。訂正して

お詫びいたします。 

https://4.bp.blogspot.com/-rqnbdoLZHbU/VXOT4j9z3lI/AAAAAAAAuEw/LzqkK9p8qY0/s800/machi_line.png

